
 

 

６年生ありがとう！ 

「６年生を送る会」を行いました。 
 

２月 24 日（水）の 3・4 時間目に「６年生を送る会」を行いました。どの学年の発

表も楽しくて、とても心あたたまるものでした。 

６年生や在校生の感想の一部を紹介します。 

 
 

【６年生】 
・６年生を送る会はいつも送っている方だけど、送られる側はけっこう緊張した。でも他の学年の出し物を見ている

のは楽しかったです。どの学年も色んなものをつくってくれていてすごかったです。練習できる時間も少なかった中

で、すごく上手くできていてびっくりしました。 
 
・もう僕たちも卒業なんだと改めて感じました。卒業まであと少し、在校生と関わりたいなと思いました。これから

は小学校生活最後まで思い出をもっとつくって、中学校にいきたいと思います。今日はみなさん、本当にありがとう

ございました。 
 
・１～５年生が自分たちのために練習し頑張ってくれていて、うれしかったです。お返しの歌の練習では１回目恥ず

かしくて声が出せなかったけど、１～５年生が頑張ってくれているから頑張ろうと思いました。１年生は１年間とい

う短い時間だったけれど、しっかり伝えてくれて心があたたかくなりました。 

 

・色んな学年に「卒業おめでとう。」と言ってもらえ、卒業の実感がわきました。１年生をみていると、６年前の私

たちもこうだったんだな～となつかしく感じました。それに５年生とは１番一緒に過ごした学年で、私たちも低学年

の頃から比べると大きく成長したなと思いました。 

 

【在校生】 

・六年生をおくる会をしました。サクラサケをうたいました。きんちょうしました。きんちょうしたけど、兄ちゃん

にうちわをプレゼントしました。 

うちわは、いっしょうけんめいかわいくつくりました。兄ちゃんがよろこんでくれて、よかったです。 

らいねんいなくなるのが、さみしいです。 
 

・今日は、楽しみにしていた六年生を送る会がありました。とてもきんちょうしました。でも、六年生が、いつもが

んばっているすがたを思いうかべると、ゆうきがでて、練習の時よりうまくできました。ホットしました。 

 二年生の「ぐれんげ」もすごかったです。みんなが心を合わせて、リズムも合わせていました。 

ぼくは、 

「みんなのチームワークがいいなぁ。」 

と、思いました。 

 六年生が「にじ」を歌ってくれました。みんなきれいな声で歌っていました。心と声が一つになっていてすごかっ

たです。ピアノも六年生がひいていて、 

「すごいなぁ。」 

と思いました。もっと六年生と学校生活を送りたかったです。 
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茨 木 市 立 福 井 小 学 校

ふくいからみらいへ 

裏面に教科書の継続使用についてのお知ら

せを掲載しています。ご覧ください。 

借りている本は、図書室や図書館に返却しましたか。まだの人やうっかりしていたという人は

すぐに返してくださいね。 



教科書・副読本の継続使用について 

 

下記の教科書・副読本につきましては新学年でも継続して使用します。ご確認の

上、処分なさらないようご注意ください。 

 なお、転校される場合でも、転校先の学校で同じ教科書を使用している場合は、

継続して使用しますので、処分なさらないようご注意ください。 

 

 

 

現１年生 生活（上下）・図工（上下） 

現２年生 継続使用の教科書・副読本はありません 

現３年生 社会（上下）・図工（上下）・保健・わたしたちの茨木 

現４年生 地図帳 

現５年生 地図帳・図工（上下）・家庭科・保健 

 
 


